



しめ縄作り体験～来年もいい年にしよう～



12月10日(金曜日)。福田長寿会の皆様のご指導により、しめ縄作りを行いました。子どもたちは、最初は慣れない手つきでしたが、長寿会の皆様の優しく丁寧なご指導により、次第に上手になり、自作のしめ縄を何本も仕上げることができました。自分で作ったしめ縄を手に取り、「神棚や玄関に飾ります」とか「楽しかった。もっと作ってみたいです。」などと、満足そうに話していました。また、長寿会の皆様も「子どもたちはすぐに上手になりますね。昔からの伝統文化を伝えることができ良かったです。」と笑顔を見せていました。

地域の皆様と一緒に作ったしめ縄の思い出は、いつまでも子どもたちの心に残っていくことでしょう。長寿会の皆様をはじめ、ご支援をいただいた地域の皆さんに感謝いたします。子どもたちは、地域の皆さんに見守られ、健やかに成長しています。



地域の皆様と一緒に作ったしめ縄の思い出は、いつまでも子どもたちの心に残っていくことでしょう。長寿会の皆様をはじめ、ご支援をいただいた地域の皆さんに感謝いたします。子どもたちは、地域の皆さんに見守られ、健やかに成長しています。

【世界にひとつの卒業記念品～陶芸教室～】



12月13日(月曜日)。6年生を対象にした陶芸教室を実施しました。本校での陶芸教室は、羽田の武藤さんと陶芸家の近藤さんが古くから親交があることで実現し、今年で8回目になります。子どもたちは、近藤さんの丁寧な指導を受けながら、世界にひとつしかない卒業記念品を作り上げました。「最初は難しかったけれど、やさしく教えて

もらって、作品を作ることができました。」と自分の作品を見ながら、嬉しそうに話していました。そんな子どもたちに、近藤さんは、「みんな上手にできましたね。形のないところから形の見えるものにする陶芸は、失敗なんてないんですよ。どれも素晴らしい作品です。」と優しく話してくださいました。子どもたちの作品は、じっくりと自然乾燥させたあと、近藤さんの窯で焼き上げるそうです。作品の完成を子どもたちは、楽しみにしています。



【地域の皆さんに見守られて～朝の交通安全～】



12/10(金)～1/7(金)までの29日間。年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動が展開されています。福田地区でも、交通安全協会福田支部や交通安全母の会の皆さんが、街頭に出て子どもたちの安全を見守ってくださっています。朝の寒い時間帯にもかかわらず、地域全体で子どもたちの登校時の安全を確保いただいていますこと、とてもありがたく感じています。おかげさまで、

子どもたちは毎日元気に登校し、明るい笑顔で学校生活を送ることができています。今日も学校では、子どもたちの明るい笑顔がたくさん見られました。